

Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

ESV München-Freimann V : TSV Eintracht Karlsfeld IV
Mittwoch, 20.03.2024, 20:00 Uhr

Pohl beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Als Stefanie Pohl ihr Einzel am Mittwochabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Dachau/München-Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 0:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den ESV München-Freimann V besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der ESV München-Freimann V meist auf verlorenem Posten, denn nur 7 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Maier und Pohl, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Maier / Mergans letztlich parat, um Maier / Pohl final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 7:11, 3:11. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Berger / Brefort und Buemi / Wiemer, bevor das 2:3 feststand. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Chancenlos war Matthias Berger gegen Stefanie Pohl nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Andreas Brefort bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Claus Maier. Einen Zähler für die Gäste musste Alexander Maier danach bei der 1:3-Niederlage gegen Moritz Wiemer hinnehmen. Nicht ganz mithalten konnte Matthias Mergans, beim 1:3 gegen Marcel Buemi, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des ESV München-Freimann V und des TSV Eintracht Karlsfeld IV. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Matthias Berger beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Claus Maier. Andreas Brefort bekam seine Gegnerin Stefanie Pohl beim klaren 8:11, 6:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Die beiden Teams verließen mit einem 8:0-Erfolg für den TSV Eintracht Karlsfeld IV die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des ESV München-Freimann V die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:25 bei 5 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TSV Eintracht Karlsfeld IV geht es stattdessen am 22.03.2024 gegen den SC München-Freimann nochmal um Punkte.

Statistik:

ESV München-Freimann V

Doppel: Maier / Mergans 0:1, Berger / Brefort 0:1

Einzel: M. Berger 0:2, A. Brefort 0:2, A. Maier 0:1, M. Mergans 0:1

TSV Eintracht Karlsfeld IV

Doppel: Maier / Pohl 1:0, Buemi / Wiemer 1:0

Einzel: C. Maier 2:0, S. Pohl 2:0, M. Buemi 1:0, M. Wiemer 1:0